



Hoy Adra está de fiesta. La celebración de la festividad de San Marcos, declarada de Interés Turística de Andalucía desde el año 2007 y con 260 años de tradición, ha hecho que como cada año, miles de abderitanos se echen a las calles para celebrar uno de sus días más grandes en todo el año. Miles de personas han disfrutado desde primera hora de la mañana de este 25 de abril, para seguir tanto la procesión de San Marcos como la tradicional romería con carrozas y unos 300 caballos que ha recorrido las principales calles de la ciudad abderitana.

El día ha comenzado con el reparto por parte de la Hermandad de San Marcos de unas 2.500 rosquillas bendecidas. A continuación, la procesión comenzaba sobre las diez de la mañana, después de la Santa Misa, y ha recorrido las principales calles del casco histórico y antiguo de Adra, haciendo parada en cada una de las cuatro estaciones de San Marcos, acompañados por la Hermandad de San Marcos, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, concejales de la corporación municipal y distintas autoridades civiles y militares.

Acompañada por la Banda de Cornetas y Tambores ‘Sagrado Corazón’ de Adra y por la Asociación Musical Ortiz de Villajos, San Marcos ha recorrido las calles y las empinadas cuestas del casco histórico de la ciudad de Adra, para terminar el recorrido en la Iglesia de la Inmaculada Concepción de Adra. Acto seguido ha dado comienzo la tradicional romería por otras de las principales calles de la ciudad, donde San Marcos ha ido acompañado, como es tradición por varias carrozas, por caballos, en esta ocasión, unos 300, así como carros de caballos y distintos animales, tradicionales ya en la romería de San Marcos. La procesión-romería ha finalizado con la llegada de San Marcos a la Ermita de San Sebastián.

Los actos de la festividad de San Marcos comenzaron ayer jueves, con el pregón a cargo del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, que destacó que “desde hace tres siglos, con la llegada de la primavera, Adra sale a la calle para anunciar a los cuatro vientos ‘Viva San Marcos’. Un pueblo que ha servido guardar sus tradiciones como el tesoro más preciado”. El pregonero de este año reconoció que “es para mí un sueño pregonar a San Marcos” y recordó en su pregón sus años de infancia, cuando conoció la devoción por San Marcos y señaló que “San Marcos está en el corazón de todos los hijos de esta bendita tierra”.

La plaza de San Marcos fue anoche el escenario de la verbena, con la actuación del artista, cantante de copla, Jonás Campos y con la imposición de bandas a las damas de honor, Ainhoa Manzano y María Sánchez y de la reina de San Marcos, María del Carmen Prados Muñoz.